



## ■ La bomba de insulina gana el pulso a las inyecciones

Los resultados del estudio internacional Opt2mise podrían redefinir la gestión de la diabetes tipo 2 después de comparar de forma directa los resultados en el control glucémico obtenidos con el uso de bomba de insulina frente a múltiples inyecciones diarias. En concreto, los tratados con la primera opción lograron una reducción media del 1,1 por ciento en el nivel de hemoglobina glicosilada, frente a la reducción de apenas el 0,4 por ciento con las inyecciones. Publicado en *The Lancet*, es el mayor estudio realizado de estas características.